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平成１９年度 第６６回 教育研究審議会議事要録 

 
 
日 時 平成２０年１月２９日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館Ｅ７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、国武副学長、晴山副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、赤塚文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学

部長、谷村社会システム研究科長、齋藤マネジメント研究科長、柳井学生部長、

中野教務部長、棚次学術情報総合センター長、伊藤国際教育交流センター長、伊

野入試センター長、漆原基盤教育センター副センター長、吉塚地域貢献室副室長、

前田評価室副室長 
 
配付資料 
１－１   教員採用選考報告書（法学部） 
１－２   教員採用選考報告書（法学部） 
１－３   教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
２     学部長等の選考について 
３     学科長等の選考について 
４     平成２０年４月１日付昇任人事に関する方針 
５     再任審査委員会の設置について 
６     教員の採用・昇任に係る規程等の見直し並びにその運用の改善（案） 
７－１   北九州市立大学大学院社会システム研究科規程の改正について 
７－２   北九州市立大学国際環境工学部規程改正案について 
７－３   北九州市立大学大学院国際環境工学研究科規程改正案について 
８     北九州市立大学大学院国際環境工学研究科博士前期課程の１０月入学について 
９     外国語学部自治会交渉申入書回答（案） 
１０    北九州市立大学と教育委員会との協定書締結について 
１１    北九州市立大学セキュリティポリシーの策定 
１２    平成１９年度秋期公開講座の実施結果について 
 
（冒頭、第６５回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
 
第１号 教員の採用について 
 
＊ 資料１－１のとおり、法学部（比較政策論担当）について、選考委員会から採用候補

者（坂本 隆幸氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用につい
て提案。あわせて採用時期を平成２０年４月から平成２０年６月に変更することを提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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＊ 資料１－２のとおり、法学部（民事訴訟法担当）について、選考委員会から、候補者

中に適任者が認められなかったため今回の採用は見送り、来年度再募集することについ

て提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
＊ 資料１－３のとおり、基盤教育センター（異文化言語（英語）教育担当）について、

選考委員会から採用候補者（ディビィット・マクレランド氏）の選考結果の報告がなさ

れ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第２号 学部長等の選任について 
 
＊ 学長が選任する学部長等について、資料２のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第３号 学科長等の選考について 
 
＊ 学科長等の選考について、資料３のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 平成２０年４月１日付昇任人事について 
 
＊ 平成２０年４月１日付昇任人事に関する方針について、資料４のとおり提案。 
 

○１７・１８年度の教員評価を参考とし、１９年度は、研究・社会貢献・学内運営の３領

域における業績を参考とする。 
●平成１９年度の授業評価アンケート結果は、昇任人事の参考資料となり得るか。 
○平成１９年度の業績を見るうえで、学部長等の判断で参考資料としてご利用いただきた

い。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第５号 再任審査委員会の設置について 
 
＊ 国際環境工学部に所属し、平成２０年１２月３１日付で任期が満了する教員４名の再

任審査委員会の設置について、資料５のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第６号 教員の採用・昇任に係る規程等の見直しについて 
 
＊ 教員の採用・昇任に係る規程等の見直し並びにその運用の改善案について、資料６の

とおり提案。 
 

【議長】各学部等からの意見をいただいたうえで、改めて教育研究審議会で審議・決定する

ものとしてよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第７号 規程の改正について 
 
＊ 社会システム研究科規程、国際環境工学部規程及び国際環境工学研究科規程の改正に

ついて、資料７－１から資料７－３のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第８号 国際環境工学研究科博士前期課程の１０月入学について 
 
＊ 国際環境工学研究科博士前期課程の１０月入学について、資料８のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第９号 外国語学部自治会申入書に対する回答案について 
 
＊ 外国語学部自治会申入書に対する回答案について、資料９のとおり提案。 
 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第１０号 北九州市教育委員会との連携協力に関する協定書締結について 
 
＊ 北九州市教育委員会との連携協力に関する協定書の締結について、資料１０のとおり

提案。 
 

●小学校の教職課程がない本学の学生に、小学校の授業等支援が責任持ってできるのか。

トラブルがあった場合の責任の所在等を事前に検討すべきではないか。 
○地域貢献室でもそのような問題意識は持っている。今回の協定は包括的なものであり、

詳細な事項については、今後さらに検討していく。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第１１号 情報セキュリティ委員会規程について 
 
＊ 情報セキュリティ委員会の規程について、資料１１のとおり提案。 
 

●情報セキュリティ委員会構成メンバーに、入試センター長や教務部長等が入っている意

図は何か。 
○パソコンで作成・管理する個人情報は、最も漏洩等のリスクが高いものと考えられる。

そのため、受験生や学生の個人情報を管理する組織の長は、情報セキュリティを検討す

るうえで欠かせないメンバーである。 
●情報セキュリティ委員会構成メンバーに学生相談室長を加えてほしい。 
○そのように修正する。 
 

【議長】提案について、本日の議論を踏まえ修正のうえ、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
報告 

 

①秋期公開講座の実施結果について、資料１２のとおり報告があった。 
②次回の審議会を２月１２日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


